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４
月
に
転
勤
し
て
き
ま
し

た
髙
畑
で
す
。
平
成
21
年
か

ら
２
年
間
、
唐
津
に
住
み
、

息
子（
現
在
中
３
）と
松
前
城

下
の
公
園
一
帯
を
ア
ン
パ
ン

マ
ン
の
三
輪
車
で
爆
走
し
て

い
た
思
い
出
が
あ
り
ま
す
。

　
松
前
町
の
子
ど
も
た
ち
は

大
変
素
直
で
、
現
在
も
そ
の

基
質
は
変
わ
っ
て
な
い
よ
う

に
感
じ
ま
す
。
松
前
の
子
ど

も
た
ち
に
期
待
し
て
い
る
の

は
、外
の
世
界
に
目
を
向
け
、

広
い
視
野
を
持
ち
、
見
聞
を

広
め
、
得
た
も
の
を
松
前
町

の
飛
躍
の
た
め
に
還
元
し
て

ほ
し
い
こ
と
で
す
！

先
生
に

イ
ン
タ
ビ
ュ
ー
！

「松前町の子どもたちに
　期待していることは何ですか？」

『建
た て し の

石野』
http://www.matsumae.hokkaido-c.ed.jp/

　「第66回松高祭」での生徒が活躍する様子や６月30日（金）に実施した「第１回学
校運営協議会」の情報をお伝えします。
　また、ふるさとに密着した活動を大切にして、長年、多くの地元の子ども達が通
学し、愛されてきた「松前高校の今」、地域での『役割』や『魅力』を紹介します。

松
前
高
校
の「
魅
力
化
」

�

に
向
け
た
取
組

　
地
域
の
方
々
と
協
働
し

た
松
前
高
校
の
元
気
な
取

組
で
松
前
町
の
活
性
化
に

貢
献
し
ま
す
。

　
７
月
８
日
、
９
日
に
開
催
し
、

両
日
と
も
一
般
開
放
し
ま
し
た
。

　
来
場
し
、
生
徒
や
職
員
の
活
動

に
声
援
を
送
っ
て
く
だ
さ
っ
た
皆

さ
ま
に
感
謝
い
た
し
ま
す
。

　
第
１
回
学
校
運
営
協
議
会
が

開
催
さ
れ
、
学
校
経
営
方
針
の

説
明
や
松
前
学
、
フ
ラ
ン
ス
生

徒
派
遣
、
書
道
教
育
等
に
つ
い

て
、
学
校
関
係
者
で
構
成
す
る

委
員
の
皆
さ
ま
と
の
熟
議
か
ら

様
々
な
意
見
が
出
さ
れ
ま
し
た
。

夷酋列像講演会

「ステージ発表」
迫真の演技で会場を
盛り上げました！

「教員バンド」
連日、楽しみながら

遅くまで練習しました🎸

後夜祭（松高祭）

デートDV予防講座

松高祭の松高祭の
後夜祭として、後夜祭として、
PTA主催によるPTA主催による

焼肉を焼肉を
実施しました♪実施しました♪

松高祭の主役、3年生！

教 諭
髙 畑 浩 二 先生

〈理科 図書局部顧問〉
〈大分県出身〉

松高� 通信

「
松
高
祭
」
開
催
！
　
松
高
生
が
活
躍
！

北海道松前高等学校　☎42-2149問

松
前
高
校
の
「
役
割
」
と
「
魅
力
」

函館人権擁護委員の函館人権擁護委員の
花田様から花田様から

全校生徒にお話を全校生徒にお話を
していただきました。していただきました。

札幌日仏協会理事長の加藤利器様に、札幌日仏協会理事長の加藤利器様に、
本校も交流があるフランスブザンソン市や本校も交流があるフランスブザンソン市や

夷酋列像についての講演を夷酋列像についての講演を
していただきました。していただきました。

今年度の学校経営方針を説明し、
15名で構成する委員と情報共有
しました。
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